

Kinder- und Freizeitturnier

am 01. September 2018

im Geschwister-Scholl-Gymnasium Löbau

Es vergeht kein Jahr, in dem alles ohne Probleme läuft, ist ja wahrscheinlich auch langweilig.

Schon lange bekannt, die Umstellung auf die Fischer-Bedenkzeit und die Einführung der eigenen Turnierregeln.

Das bringt einige Erleichterungen für die Schiedsrichter während des Turniers, erfordert aber mehr Aufmerksamkeit bei der Uhreneinstellung.

Die Lösung: Es wird bereits Freitag Abend eingeräumt und aufgebaut und als Schiedsrichter müssen Felix oder Michael da sein.

Anita hat sich auch mal Urlaub verdient, fällt also aus. Vielleicht kann das Dirk oder Veronika absichern, wird sich schon was finden. Peter ist krank, also werde ich mit in den Spielsaal gehen. Von Eltern oder Vereinsmitgliedern gibt es jedenfalls keine überraschenden Hilfeangebote.

Die Teilnehmerzahlen sind sehr überschaubar. Ein Grund ist der Beginn des Spielbetriebes. Am 1.9. werden einige Kreismeisterschaften (wie bei uns Qualifikation zur BEM) gespielt und die erste Runde der BMM U12 / U14 / U20.

Und dann kann es losgehen.

Mit Micha Opitz bereiten wir Technik, Material, Pokale, Urkunden, Preise und die Verpflegung vor. Zum Einräumen und Aufbauen kommen Dirk und Felix. Als Überraschung stehen Veronika und Andreas ebenfalls vor der Schule. Viele Hände – schnelles Ende!

Am Sonnabend läuft alles sehr entspannt. Veronika nutzt die Zeit für Unterrichtsvorbereitungen. Dirk kümmert sich um Organisationsaufgaben im Hintergrund, muss auch zwischendurch weg. Für die Verpflegung kann ich Frau Steinert aus Rothenburg gewinnen und als Schiedsrichter lösen sich Felix und Micha Schneider ab. Felix will Nachmittag Fußball spielen und Micha hatte am Freitag Abend Firmenfeier in Dresden. Also alles im Griff!

Mit 14 Aktiven im Freizeitturnier und 10 Kindern im Nachwuchsturnier gab es immer noch akzeptable Teilnehmerfelder. Natürlich gab es neben den Siegerpokalen wieder zahlreiche Sonderpreise zu gewinnen. Zum Schluss konnten sich traditionell alle Spielerinnen und Spieler wieder einen Sachpreis aussuchen.

Danke an ALLE, die zum guten Gelingen 2018 beigetragen haben.